

Keluarga Besar Toga Sinaga Nyatakan Dukungan Kepada Pasangan Anton Saragih Benny Gusman Sinaga

Karmel - SUMUT.NAGORI.WEB.ID

Oct 30, 2024 - 14:10



SIMALUNGUN-Suasana haru dan semangat penuh persatuan mengiringi deklarasi dukungan dari Keluarga Besar Toga Sinaga kepada pasangan calon Bupati dan Wakil Bupati Simalungun, H. Anton Saragih dan Benny Gusman Sinaga.

Acara penuh khidmat ini digelar di Jalan Seribu Dolok, Sabadua Panetonga, Kabupaten Simalungun dan dihadiri ratusan anggota Toga Sinaga dan diawali dengan kebaktian khusus, Rabu 30 Oktober 2024

Pdt. Rahman Sirait, S.Th., MEE, yang memimpin ibadah, menyampaikan khotbah yang mendalam dan penuh makna, mengajak semua yang hadir untuk mendukung pemimpin yang kharismatik, berintegritas, dan setia melayani rakyat. "Marilah kita berdoa agar pasangan ini diberkati dan menjadi pemimpin yang berkharisma, yang melayani dengan hati, bukan hanya pandai berucap," ujar Pdt. Rahman, disambut dengan tepuk tangan dari para hadirin.

Hadir pula dalam acara ini mantan Ephorus GKPS, Pdt. Martin Rumanja Purba, M.Si, bersama lebih dari 20 pendeta lainnya, yang secara simbolis menunjukkan dukungan bagi pasangan H. Anton Saragih dan Benny Gusman Sinaga. Dukungan ini menunjukkan bahwa visi pasangan calon No. Urut 2 telah menyentuh hati dan harapan masyarakat Simalungun.

Setelah ibadah selesai, Ketua Relawan Keluarga Besar Toga Sinaga, Sepakat Sinaga, memimpin pembacaan deklarasi dukungan. Dengan suara lantang dan penuh semangat, Sepakat Sinaga menyampaikan: "Kami, Keluarga Besar Toga Sinaga, berkomitmen mendukung H. Anton Saragih dan Benny Gusman Sinaga untuk membawa perubahan dan kesejahteraan bagi seluruh rakyat Simalungun."

Benny Gusman Sinaga, yang hadir bersama istri dan kedua orang tuanya, menerima dukungan tersebut dengan rasa haru dan apresiasi mendalam. "Kehadiran Keluarga Besar Toga Sinaga memperkuat tekad kami untuk terus memperjuangkan kesejahteraan masyarakat Simalungun," ujar Benny dengan penuh keyakinan.

Penasihat relawan, Patar Sinaga, Maringan Sinaga, dan Blanton Sinaga, turut hadir dan memberikan komitmen moral yang menginspirasi. Dalam sambutannya, Patar Sinaga menekankan kelebihan pasangan ini dalam memiliki kedekatan dengan pemerintah pusat.

"Jika masyarakat menginginkan perubahan cepat, pilihlah pasangan yang memiliki akses langsung ke pemerintah pusat, sehingga komunikasi dan pembangunan daerah bisa berjalan efektif,"ujarnya, mengundang tepuk tangan antusias dari para relawan.

Dukungan penuh dari Keluarga Besar Toga Sinaga ini diharapkan menjadi energi baru yang memperkuat pasangan H. Anton Saragih dan Benny Gusman Sinaga dalam mewujudkan visi Simalungun yang lebih sejahtera dan maju. Dengan adanya deklarasi ini, pasangan calon diharapkan akan terus menapak langkah demi langkah untuk menghadirkan perubahan nyata bagi Simalungun, melalui kepemimpinan yang amanah, transparan, dan berpihak pada rakyat.